

**LOCAL | Política**

## **PP y PSOE inician un acercamiento al PA con la intención de alcanzar un acuerdo de gobernabilidad**

**Los andalucistas celebran mañana en Antequera una convención nacional en la que podría aclararse la posibilidad de un posible pacto**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 29 de mayo de 2015 - 18:33



El Partido Andalucista tiene en sus manos buena parte de la gobernabilidad del Consistorio prieguense durante la próxima legislatura, toda vez que del posicionamiento que adopten dependerá el primer paso para la creación de un tripartito que desbanque al PP del gobierno municipal o, por el contrario, la continuidad de los populares.

La postura del PA depende del resultado de la convención nacional que mañana se celebra en Antequera y en la que, junto al análisis de los resultados electorales, se abordarán las pautas a seguir

en los posibles pactos con otras formaciones. Pero aún más determinante será la reunión que el próximo lunes mantendrá la asamblea local andalucista, en la que como apuntaba a *Priego Digital* el candidato del PA a la alcaldía prieguense, Juan Carlos Pérez Cabello, "se dilucidará nuestra postura", reconociendo que al margen del resultado de la convención de Antequera, desde la secretaría provincial del partido, "se nos ha dado libertad para actuar como creamos conveniente, siempre en beneficio del futuro de Priego".

Igualmente, Pérez Cabello añadía que durante esta semana ha mantenido sendas reuniones con la candidata del PP, María Luisa Ceballos, y con el del PSOE, José Manuel Mármol, "planteándose en ellas la posibilidad de alcanzar un acuerdo que garantice la gobernabilidad". Encuentros que en ambos casos, como así apuntaba Pérez Cabello, se han producido a instancias de socialistas y populares, lo que da una idea clara del papel que el PA juega en estas negociaciones.

Por otra parte, desde el PSOE se ha confirmado este acercamiento al PA, reconociendo que en estos momentos, "todo está en el aire". Así lo indicaba el secretario general de los socialistas prieguenses, Tomás Delgado, que hacía referencia a la polémica generada con la posibilidad de suscribir un pacto, "cuando en 2003 ya ocurrió algo similar entre PA y PP". También Delgado Toro hacía alusión a la convención que los andalucistas celebrarán mañana en Antequera, sobre la que planea incluso la disolución del partido, "lo que permitiría a cada concejal electo del PA actuar como considerase oportuno", destacando que las negociaciones las está llevando el candidato del PSOE, José Manuel Mármol, "que será el que transmita a la ejecutiva y al partido el resultado de las mismas".

Por otra parte y en relación a un posible acercamiento a Participa Priego, Delgado reconocía que hasta que no se conozca la postura del PA; "no tiene sentido iniciar conversaciones con otros partidos, ya que ahora mismo todo depende del PA", concluyendo que por el bien de Priego, "espero que todo se resuelva de la mejor manera posible".

Reseñar finalmente que de no producirse un acercamiento entre PSOE y PA, el Partido Popular, como así ha

reiterado su candidatura y actual alcaldesa en funciones, María Luisa Ceballos, gobernaría en minoría, aunque a tenor de las declaraciones de Pérez Cabello en las que el andalucista reconocía haber mantenido una reunión con Ceballos, el Partido Popular está buscando un apoyo firme para la próxima legislatura.